



Foto: Stefan Treier

**Event** | Gotthard-Bahntage vom 18. und 19. September 2021

# Fortsetzung folgt!

Zum ersten Mal fanden Mitte September in Erstfeld und Göschenen die Gotthard-Bahntage statt. Ein Volksfest nicht nur für Eisenbahnfans. Neben einem breiten Unterhaltungsprogramm und einer Modellbahnschau in Göschenen sorgten vor allem die stündlich verkehrenden Extrazüge auf der Gotthard-Bergstrecke für Begeisterung. Für die Organisatoren steht bereits jetzt fest, dass die Bahntage 2023 wieder stattfinden.